
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 84078203 VM B

Prix 790 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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A  vendre,  dans  un  domaine  sécurisé,  au  sein  du  quartier  résidentiel  et  prisé  de

Saint  Antoine  de  Ginestière  à  l'ouest  de  Nice,  cette  charmante  maison

discrètement  jumelée,  vous  séduira  grâce  à  ses  nombreux  atouts:Sa  piscine

individuelle avec sa grande terrasse, sa belle vue mer jusqu'au Cap d'Antibes, son

calme,  ses  nombreux  stationnements.L'entrée  de  la  maison  se  fait  par  un  jardin

agrémenté  d'un  bel  olivier.En  excellent  état,  elle  est  composée  de:*  Au

Rez-de-jardin : une entrée, un cellier, un salon / salle à manger avec cheminée, une

cuisine "semi-américaine", un WC indépendant.* Au 1 er ...

For  sale,  in  a  secure  domain,  in  the  popular  residential  area  of  Saint  Antoine  de

Ginestière to the west of Nice, this charming, discreetly twin house will seduce you

with its many assets:Its individual swimming pool with its large terrace, its beautiful

sea  view  as  far  as  Cap  d'Antibes,  its  calm,  its  numerous  parking  spaces.The

entrance to the house is through a garden decorated with a beautiful  olive tree.In

excellent condition, it is composed of:* On the garden level: an entrance, a pantry,

a living/dining room with fireplace, a "semi-American" kitchen, a separate toilet.* On

the 1st ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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